

24Jam

Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Buka Kursus Pramuka di SMP 1 Mandalle

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Nov 30, 2022 - 19:57



Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Buka Kursus Pramuka di SMP 1 Mandalle

PANGKEP- Kepala SMP 1 Mandalle Kabupaten Pangkep Muhammad Sabri S.Pd.M.Pd saat dihubungi lewat telp selulernya Rabu (29/11/2022) mengatakan bahwa Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana SH yang buka langsung kursus Mahir Pramuka yang berlangsung di SMP 1 Mandalle.

Dia menjelaskan bahwa pelaksanaan tgl 28 nop s.d 3 des 2022. Di SMPN 1 mandalle.Kursus mahir dasar khusus golongan penggalang.

. Kemudian peserta dari unsur guru , tendik, perawat, sebanyak 54 orang yang merupakan utusan dari 13 kwartir ranting yang ada di kabupaten Pangkep dan tim

pelatih 15 orang

Muhammad Sabri berkata bahwa Wakil Bupati Pangkep menjelaskan bahwa Gerakan Pramuka sebagai wadah pembinaan generasi muda hendaknya selalu siap merespon kemajuan zaman.

Menurutnya bahwa Dinamika perkembangan zaman menuntut Pramuka untuk senantiasa mempertahankan eksistensinya dengan tetap memegang teguh pada Satya dan Darma Pramuka.

Untuk itu Pendidikan dan pelatihan yang diselenggarakan secara berkala dan berkelanjutan di setiap tingkatnya memberikan kontribusi positif terhadap pembentukan karakter generasi

"Penerus bangsa. Salah satu pemegang peran penting dalam kegiatan pendidikan dan pelatihan adalah Pembina Pramuka" ujarnya.

Kemudian sebagai Pembina Pramuka, merencanakan pembelajaran dengan suatu kreativitas yang tinggi, inovasi yang mapan, dan aplikasi teori kepramukaan yang riil tentu dibutuhkan untuk menciptakan suatu kegiatan Pramuka yang bermanfaat.

Pembekalan sangatlah dibutuhkan dalam rangka menghasilkan pelatih-pelatih pramuka yang berkualitas.

Wakil Bupati menjelaskan bahwa KMD atau Kursus Mahir Dasar merupakan suatu kegiatan pendidikan dan pelatihan yang bertujuan memberi bekal pengetahuan dasar dan pengalaman praktis membina pramuka melalui kegiatan kepramukaan dalam satuan pramuka yang meliputi perindukan siaga, pasukan penggalang, ambalan penegak, dan racana pandega.

Kegiatan ini merupakan pembekalan bagi generasi bangsa khususnya anggota Gerakan Pramuka dengan harapan dapat menciptakan profil Pembina Pramuka masa kini yang sesuai dengan semangat revitalisasi Gerakan Pramuka, serta mampu menjadi motor pembentuk generasi muda yang beriman, bertaqwa, dan berbudi pekerti luhur. (Herman Djide)